

横川っ子だより 愛

緊急事態宣言の中、2学期が始まりました。愛知県、そして半田市にも新型コロナウイルスの感染が拡大しています。いろいろな行事もやむなく延期や中止をせざるを得ない状況です。今まで以上に感染対策を行い、工夫をしながらできることをしっかりとやっていきたいと思えます。

防災の日

9月1日は、防災の日でした。9月1日は、関東大震災が発生した日であり、暦の上では、二百十日に当たり、台風シーズンを迎える時期でもあり、災害に対する心構え等を育成するために創設されたということです。

半田市のある知多半島では、南海トラフ巨大地震の発生が心配されており、防災への取り組みが急務です。本校でも、各種避難訓練やマイタイムラインの作成、そして横川地区自主防災会や半田VCの方々のご協力により、学年ごとに防災教室を行っています。9月に予定していた避難訓練や防災教室は、緊急事態宣言発令中のため延期となってしまうりましたが、台風や地震などの自然災害に対して、まずは子どもたちが自分たちの身を守る意識を高めていきたいと思えます。



地震避難訓練の様子 (5 / 7)



6年防災教室の様子 (7 / 13)